

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

#### 2.1 Sejarah Singkat Perusahaan

Virtuosity adalah Center of Excellence Prodi Film UMN yang didirikan pada tahun 2020 sebagai wadah untuk menjalankan program kreatif di dalam Prodi Film, khususnya untuk proyek yang bergerak dalam ruang lingkup animasi. Lab Virtuosity didirikan secara non-formal oleh Kaprodi film, bapak Kus Sudarsono, yang kemudian menunjuk bapak Christian Aditya sebagai koordinator pertama hingga akhir tahun 2022 sebelum akhirnya diserahkan ke bapak Ahmad Arief Adiwijaya hingga saat ini.

Sebelumnya, Virtuosity sempat terlibat dalam beberapa proyek internal Prodi Film maupun eksternal, seperti; Tamtamtaram (2019), Tangverse (2022), Proyek Pemodernan Sastra (2022), dan Proyek Microlearning Kemdikbud (2023). Saat ini, Virtuosity sedang menggarap proyek perancangan dunia Muniverse beserta produk turunannya, mulai dari perancangan stiker LINE, short animation, hingga board game Ludo dan Ular Tangga. Proyek yang sudah berkelanjutan dari tahun 2023 ini merupakan bentuk upaya untuk melestarikan asset Mun-mun dan Karu, tokoh fiksi yang merupakan *mascot* utama Almanac, acara tahunan akbar milik Peminatan Animasi. Proyek ini diinisiasi oleh Bu Christine Mersiana Lukmanto, dibantu oleh Bapak Yohanes Merci Widiastomo dan Bapak Ahmad Arief Adiwijaya.

Saat ini, Virtuosity juga sedang menggarap beberapa proyek penelitian internal dosen film lain, diantaranya proyek short film bertema batik Jogja dan card game oleh tim Ibu Angelia Lionardi serta proyek short film tentang kawan-kawan tuli yang dipimpin oleh Ibu Siti Adlina, dosen peminatan film.

## 2.2 Struktur Organisasi Perusahaan

Pada bagian ini penulis akan membahas mengenai struktur organisasi perusahaan. Virtuosity Film Production merupakan bagian dari prodi film UMN (Universitas Multimedia Nusantara) yang dipimpin oleh Ahmad Arief Adwijaya selaku koordinator dan supervisor, kemudian membawahi supervisor lainnya yaitu Yohanes Merci Widiastomo, Christine Mersiana Lukmanto, Angelia Lionardi, dan Siti Adlina Rahmiaty sebagai supervisor eksternal, kemudian penulis sebagai intern di bawah supervisor Angelia Lionardi. Berikut merupakan bagan koordinasi organisasi perusahaan.



Gambar 2.1 Bagan Virtuosity Film Production Lab

# UMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA